

auf, schließ zum dritten Male ein und sieh! nun erblickte er auch seine Gemahlin! Sie führte voll himmlischen Entzückens ihm seine beiden Söhne entgegen — und die lebhafteste Freude erfüllte sein Herz.

Sechstes Kapitel.

Die guten Landleute.

Als die Morgenröthe anbrach, und Wolken und Meer, Felsen und Bäume, mit ihrem Rosenschimmer erhellte, erwachte Eustachius. Sein großer Verlust, das Schicksal seiner Kinder und ihrer geliebten Mutter, war sein erster Gedanke. Die erfreuenden Träume mußten der traurigen Wirklichkeit weichen. Allein er erhob Augen, Hände und Herz zum Himmel, und empfahl sich und alles, was sein Herz beschwerte, der treuen Vaterpflege Gottes. Die Sonne ging jetzt herrlich auf und erleuchtete Himmel und Erde mit ihrem allerfreuenden Lichte. „Gestern, sprach Eustachius, „ging sie zwischen Duf und Nebel